

Été 2018

Du samedi 30 juin
au dimanche 26 août 2018

Communiqué de presse

Foule continentale

de Caroline Gillet
Tous les samedis de l'été, à 20h



Une émission estivale sur la jeunesse européenne en 6 épisodes. « Foule continentale » fait le voyage, des banlieues du continent aux jeunes partis politiques, de la communauté religieuse à l'Etat nation, des institutions européennes aux pays limitrophes, des eurobéats aux eurosceptiques en passant par tous ceux qui tanguent entre les deux... au téléphone, sur Skype ou en vrai, ce seront des histoires singulières, des utopies diverses de Vintimille à Göteborg, de Grenade à Tbilissi.

Chaque samedi soir de cette période estivale, la reporter Caroline Gillet propose une émission plurielle, tournée sur différents territoires où les jeunes se racontent : des banlieues du continent aux jeunes partis politiques, de la communauté religieuse à l'Etat nation, des institutions européennes aux pays limitrophes, des eurobéats aux eurosceptiques en passant par tous ceux qui tanguent entre les deux... au téléphone, sur Skype ou en vrai, des histoires singulières, des utopies diverses de Manchester à Tbilissi.

Foule continentale de Caroline Gillet

À retrouver aussi sur franceinter.fr
et sur Twitter @franceinter



Marion Glémet -
Radio France / CHRISTOPHE ARHANCQUETZ

► Contact presse : Marion Glémet, 06 23 18 31 74, marion.glemet@radiofrance.com